

Segunda fue El Ligueruco de Fresno del Río

La ronda La Esperanza de Requejo gana el certamen folclórico del Día de Campoo

A. Q. Reinosa

La ronda La Esperanza de Requejo ganó el Certamen Folclórico del Día de Campoo, siendo éste el mejor homenaje que podían hacer a las pandereteras de Requejo, Celia y Espe, que desfilaron cincuenta años después del debut de las pandereteras en el Día de Campoo. El propio presidente del Gobierno de Cantabria, Miguel Angel Revilla, felicitó a las campurrianas, agradeciéndoles su trayectoria durante todos estos años.

La segunda ronda clasificada fue El Ligueruco de Fresno del Río, por delante de Pico Cordel y La Laguna. En el apartado juvenil se impuso la ronda El Molino de Requejo.

En cuanto a la 52 edición del Desfile de Carretas, la vencedora fue *Herrando ruedas*, confeccionada por los mozos de Orzales.

A continuación se clasificaron *En la botica los males quitan*, *Los dulces de la abuela*, *Con mucho temple* y *Estazando la lichona*, de Campoo de Yuso. Sexta fue la carreta *Los albarqueros* de Proaño y a continuación *Catando el duju*, *Cascó la abuela nos volvemos al pueblo*, *Obrador campurriano*, *Retejando*, *La casa la pastora*, *Almorzando los callos un lunes de mercado*, *Hasta la venta que allí hay buen vino*, *Tirando de zuela*, *Labores de la tierruca* y *El molinu de Salces*, carretas de



Miembros de la Ronda cantando con Espe y Celia.

A. QUEIMADELOS

los pueblos de Campoo de Yuso, Villacantid, Requejo, Abiada y Salces. Esta última carreta que se rompió y no salió a competir también se llevó pre-

mio en metálico. Como anécdota, comentar que no sentó nada bien entre los participantes que este año se haya descontado el IVA a los premios superiores a

300 euros, dado que algunas de las últimas carretas no han tenido con el premio ni para la contratación de la pareja de bueyes.